

Désinvestissements pour cause de collaboration avec l'occupation

22.06.2014

Categories: Désinvestissement



L'Église presbytérienne aux États-Unis se retire de trois sociétés - Hewlett-Packard, Motorola et Caterpillar - pour cause de fournitures aux Israéliens en Cisjordanie occupée.

L'Église presbytérienne aux États-Unis, qui regroupe près de 1,9 million de fidèles, a voté vendredi après un débat controversé pour se retirer de trois sociétés qui approvisionnent les forces israéliennes et les colons en Cisjordanie occupée.

Le vote 310 contre 303 lors de la réunion de cette influente organisation protestante à Detroit, au Michigan, signifie que le groupe va retirer ses investissements financiers de Caterpillar, Hewlett-Packard et Motorola Solutions, a annoncé le service de presse de l'Église. Celle-ci a environ 21 millions de dollars investis dans les trois sociétés, a déclaré un de ses porte-parole au New York Times.

[Lire l'article](#) de Middle East Eye traduit par info-Palestine.net